

Einladung zur Nachtwächterführung

Kurt Ortners Nachtwächterführungen sind schon legendär. Zuletzt scharten sich Ende Februar viele wissbegierige Besucher der Hanauer Altstadt um ihn. Wegen des starken Zuspruchs wird der Nachtwächter der Hanauer Altstadt

am Donnerstag, 2. Oktober 2008 ab 19.30 Uhr

erneut im historischen Gewande seine Runden durch die verwinkelten Gassen und über die historischen Plätze drehen. Folgen Sie ihm auf seinem Kontrollgang. Dabei werden alle historischen Sehenswürdigkeiten, soweit noch vorhanden, überprüft und dem verehrten Publikum erläutert – Schlossplatz mit ehemaligem Regierungsgebäude und Marstall, Wasserturm, Fronhof, Johanneskirche, Stadtmauer, Altstädter Markt mit Althanauer Rathäusern und der Marienkirche. Informationen zum Verlauf der alten Stadtbefestigung mit Toren, Bastionen und Wassergraben sowie dem Übergang zur Neustadt Hanau beschließen den Rundgang.

Kurt Ortner erwartet die Besucher um

19.30 Uhr am Schlossplatz

vor der Stadtbibliothek.

Dank der finanziellen Unterstützung durch die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) und der Zusammenarbeit mit der Volkshochschule Hanau ist die Führung

gebührenfrei